



### Entrevista / Alejandro Moreno Cárdenas (Presidente Nacional – PRI)



“Nuestra postura es total y absoluta, una condena a esta bajeza con la que Morena opera para tratar de conseguir los votos que faltan, están desesperados; en los últimos meses, han emprendido una campaña de terrorismo, de persecución política en contra de las y los diputados que se han manifestado en contra de esa pretendida ratificación (de Ernestina Godoy) y, desde el primer momento, han intentado imponer a la mala a la Fiscal, violaron el proceso legislativo. A pesar de todo esto, las y los diputados del PRI en la Ciudad de México, votaran en contra, por eso nos llena, no solo de orgullo, satisfacción, porque ante todo eso, las y los diputados se han mantenido firme y votarán en contra de esa ratificación”.

<https://drive.google.com/file/d/1YrQwr0zpqbepeaKBpv0oC8SI7h1-dazF/view>